

Jahresbericht 2016 der Abteilung JUGENDFUSSBALL

Zur Saison 2015/2016 hatten wir im Jugendbereich 4 Neuzugänge. Dies waren Ante Heller von der SKG Gersfeld, Marcel Schindler vom SV Germania Herolz, Fabio Ruppert vom JFV Gemeinde Petersberg und Leon Klüh vom FC Britannia Eichenzell.

G-Jugend

Nachdem die Trainer Kerstin Baier, Christian Schmitt und Frank Hauke sich im Jahr 2015 noch darauf beschränkten zu trainieren, gab es im Winter beim eigenen Hallenturnier einen ersten Erfolg, wo man Platz 2 belegte und nur im Siebenmeterschießen zu bezwingen war. Nach einigen Niederlagen auf dem Rasen folgte passend zum Sportfest der erste Sieg, der auch gebührend mit dem neuen Trikotsponsor Tecalor, vertreten durch Holger Höhl, und dem Sponsor der Trainingsjacken (Firma Baumpflegedienst René Grünberg aus Gersfeld) gefeiert wurde. Zum Abschluss der ersten Saison wurde noch ein Ausflug in den Freizeitpark Steinau organisiert, wo die 16 Kinder mit Eltern und Trainern beim Grillen einen schönen sonnigen Tag hatten.

F-Jugend

Unsere zweitjüngsten Kicker starteten mit 10 Spielern in eine erfolgreiche Saison. Es gab nicht nur Siege aber insgesamt haben sich die Spieler sehr gut in ihrer Altersklasse behaupten können. Den Trainern Thomas Hohmann und Andreas Schubert gefiel vor allem die positive Entwicklung einzelner Spieler. Zum Saisonabschluss organisierten die beiden Betreuerinnen Susi Lotz und Susanne Roser ein Zeltlager am Sportplatz in Poppenhausen. Als Anerkennung für eine gute Saison erhielt jeder Spieler einen Rucksack geschenkt.

E-Jugend

Erstmals gingen auch die E-Junioren für die JSG Giebelrain an den Start. Das neue Trainergespann lautete nun Thorsten Brehler (Poppenhausen), Steffen Maierhof, Marco Fröhlich und Jörg Weiser (alle Dietershausen). Die E1-Jugend erreichte in der Kreisliga einen guten 4. Platz von insgesamt 10 Mannschaft mit 17 Punkten und 40:17 Toren. Im Kreispokal schied die Mannschaft mit einer 0:1-Niederlage gegen die JSG Flieden/Schweben im Achtelfinale aus. Die E2-Jugend erreichte in der Kreisklasse nach 9 Spieltagen mit 2 Punkten und einem Torverhältnis von 11:68 leider nur den 10. und damit letzten Platz in ihrer Gruppe.

D-Jugend

Der D1-Jugend unter den Trainern Martin Mihm und Frank Überschär gelang in der Qualifikation mit drei Siegen der Sprung in die Gruppenliga. Hier war die Mannschaft oft ein gleichwertiger Gegner und erreichte in der Gesamttabelle am Ende den 8. Tabellenplatz mit 30 Punkten und 35:35 Toren. Bei den weiten Fahrten bis nach Bad Soden oder Bad Hersfeld gab es immer gute Unterstützung durch die Eltern. Die D2-Jugend belegte in der Kreisklasse mit 6 Punkten und 12:32 Toren einen 8. Platz. Hervorzuheben ist hier der 2:1-Heimsieg beim Regenspiel gegen den Tabellenzweiten DMS Haunetal.

C-Jugend

Auch bei den C-Jugendlichen ging es mit zwei Mannschaften an den Start. Norbert Grösch (Friesenhausen) und Bernd Jehn (Weyhers) erspielten sich mit der C1-Jugend in der Kreisliga nach 22 Spieltagen einen hervorragenden 5. Platz von 12 Mannschaften. Mit 9 Siegen, 3 Unentschieden und 10 Niederlagen erreichte man 30 Punkte und erzielte 36 Tore. Die C2-Jugend erreichte in der Kreisklasse nach 20 Spieltagen 10 Punkte und belegte damit Tabellenplatz 9.

B-Jugend

Unter der Leitung von Bernd Breidung (Weyhers) und Michael Schrehardt (Poppenhausen) ging die B-Jugend ebenfalls mit zwei Mannschaften an den Start. Die B1 spielte in der Kreisliga Süd und erreichte bei 14 startenden Mannschaften den 8. Platz mit 36 Punkten und 63:64 Toren. Die B2 spielte in der Kreisklasse Süd und erreichte von 11 gemeldeten Mannschaften den 7. Platz bei 31:52 Toren und 22 Punkten. In der Hallenrunde zur Kreismeisterschaft erreichte die B1-Jugend die Vorschlußrunde, die B2-Jugend schied leider in der Vorrunde aus. Zum Vorrunden- bzw. Jahresabschluß besuchte die B-Jugend die COSMO Lasertag in Eichenzell. Diese Trendsportart bietet den Spielern die Möglichkeit ihre Teamfähigkeit, Koordination, Ausdauer sowie das Reaktionsvermögen zu stärken. Zum Saisonabschluß im Sommer 2016 wurde die Rodelarena Wasserkuppe besucht. Die Abschlußfeier fand dann im Anschluß am Sportgelände Lüttergrund des TSV Poppenhausen bei Lagerfeuer mit Pizza und dem ein oder anderen Getränk statt.

A-Jugend

Die beiden A-Jugend-Teams der JSG wurden trainiert von Norbert Grösch (Dietershausen), der von Norbert Ruppert und Bernhard Maierhof (SG Dietershausen) unterstützt wurde. Nach dem Aufstieg in die Kreisliga Fulda mit der A1-Jugend war es das Ziel auch in dieser Spielklasse wieder in der Spitzengruppe mitzumischen. Mit den Mannschaften aus Horas und Eichenzell-Rippberg lieferte sich die Mannschaft einen spannenden Dreikampf um die Meisterschaft. Am Ende der Saison stand die A1 der JSG Giebelrain auf dem zweiten Platz. Da sich in der Gruppenliga die Anzahl der Mannschaften durch den Rückzug eines Teams reduzierte sind wir als Vizemeister mit in die Gruppenliga aufgestiegen. Die A2-Jugend errang in der Kreisklasse einen sehr guten 6. Platz von 11 Mannschaften. Seit Jahresbeginn 2016 trainieren minderjährige Flüchtlinge bei uns mit, die im Schwesternhaus in Dietershausen untergebracht sind. Zur Zeit nehmen 6 Spieler aktiv am Spielbetrieb im A-Jugend-Bereich teil. Für die zur Zeit laufende Saison gilt als Ziel der Klassenerhalt in der Gruppenliga.

Mädchen

Die Saison wurde mit einem starken Kader von 15 Spielerinnen gestartet. Am Ende der Vorrunde belegte die Mannschaft einen etwas enttäuschenden 5. Platz. Die Rückrunde verlief deutlich positiver als die Vorrunde. Durch mehrere Siege zu Beginn der Rückrunde kletterte die Mannschaft auf den dritten Tabellenplatz, der leider im letzten Saisonspiel gegen die JSG Rhön wieder verloren wurde. Somit wurde die Saison mit dem vierten Tabellenplatz beendet. Bei der Hallenkreismeisterschaft konnte sich die Mädchenmannschaft in einer sehr starken Gruppe, in der mit Lütter und Gläserzell zwei Hessenligisten vertreten waren, nicht durchsetzen. Zu Beginn der Saison wurden Trainingsjacken und Trainingspull-over angeschafft. Dies war nur durch ein großzügiges Sponsoring der Firma Baudekoration Alexander Schleicher aus Finkenhain möglich. In der Adventszeit stand der Besuch des Weihnachtsmarkts in Fulda auf dem Programm. Für die Saisonabschlußfeier war mittags eine Geo Caching Aktion geplant, die wegen schlechten Wetters nicht durchgeführt werden konnte, so dass nur abends gefeiert wurde.

Hallenturnier

Im Februar führten wir (Ausrichter TSV Poppenhausen) ein Hallenturnier für die G- bis D-Junioren in der Kreissporthalle Gersfeld durch, an welchem 26 Mannschaften teilnahmen. Der gesamte Erlös kam hierbei unseren G- bis D-Jugendlichen zugute. Unterstützt wurden wir hierbei vom Autohaus atzert:weber (Frank Hauke) als Sponsor der Pokale und der Bäckerei Pappert (Bernd Pappert) durch Sachspenden.

Zum Saisonende hatten wir folgende Abgänge zu verzeichnen: Lorenz Handwark wechselte zum TSV Künzell, Philipp Mohr zum JFV Fulda und Rio Schütz zum TSV Hilders. Weiterhin wechselten Lorenz Leitschuh und Leon Rüter in den Seniorenbereich des TSV Weyhers.

Wie erwähnt trainieren und spielen minderjährige Flüchtlinge aus Poppenhausen, Weyhers und Dieterhausen in verschiedenen Altersklassen gemeinsam mit uns. Wir freuen uns auf diese Weise einen wichtigen Beitrag zur Integration der Jungs leisten zu können.

Im Namen der Jugendabteilung möchte ich mich abschließend herzlich bedanken

- Bei allen Vorstandsmitgliedern für die gute Zusammenarbeit
- Nochmals bei allen Sponsoren für die finanzielle Unterstützung
- Bei allen Trainern und Betreuern für ihre ehrenamtliche Arbeit

Vielen Dank für eure Aufmerksamkeit. Bei Fragen stehe ich gerne zur Verfügung.

Poppenhausen, 18.11.2016

Thomas Hohmann – Abteilungsleiter Jugendfußball